



CENTRE POUR LES  
RELATIONS INTERPERSONNELLES  
CENTRE FOR  
INTERPERSONAL RELATIONSHIPS



The *Centre for Interpersonal Relationships – Centre pour les relations interpersonnelles* (CFIR-CPRI) is currently seeking both English- and French-speaking autonomous practice psychologists and supervised practice candidates to join our growing team of clinicians. Our CFIR-CPRI clinicians offer extensive treatment and assessment services in both official languages. We have also recently opened our doors to a new CBT Clinic within CFIR-CPRI. This clinic offers evidence-based CBT strategies to reduce symptoms and distress to our clients.

Le CFIR-CPRI est actuellement à la recherche de psychologues francophones et anglophones en pratique autonome et de candidats en pratique supervisée pour se joindre à notre équipe grandissante de cliniciens. Nos cliniciens CFIR-CPRI offrent des services complets de traitement et d'évaluation dans les deux langues officielles. Nous avons également récemment ouvert nos portes à une nouvelle clinique TCC au sein du CFIR-CPRI. Cette clinique propose des stratégies TCC fondées sur des données probantes pour réduire les symptômes et la détresse de nos clients.

Within CFIR-CPRI, our clinicians are integrative psychologists who combine a variety of different treatment modalities, such as experiential-humanistic-existential, psychodynamic and attachment-based, CBT, DBT, MBT, EFT, EMDR among others. Within the CBT Clinic, our clinicians offer gold standard CBT treatment. The CFIR-CPRI community provides a supportive environment to build your private practice, including knowledge sharing, continuing education, and peer consultation opportunities.

Au sein du CFIR-CPRI, nos cliniciens sont des psychologues intégratifs qui combinent une variété de modalités de traitement, telles qu'expérientiel-humaniste-existentielle, psychodynamique et basé sur l'attachement, TCC, DBT, MBT, TCÉ. Au sein de la clinique TCC, nos cliniciens offrent un traitement TCC en suivant les normes de référence. La communauté CFIR-CPRI offre un environnement favorable pour développer votre pratique privée, y compris le partage des connaissances, la formation continue et les opportunités de consultation par les pairs.

Psychologists with an existing private practice, or supervised practice psychologists interested in discovering the numerous benefits and advantages of a group practice are welcome to contact us for further information (e.g., administrative and marketing services provided to clinicians, competitive associate fees, professional development, and training opportunities).

Les psychologues ayant une pratique privée existante intéressés à découvrir les nombreux bénéfices et avantages d'une pratique de groupe sont invités à nous contacter pour plus d'informations (p. ex., les services administratifs et de marketing fournis aux cliniciens, les frais d'associés compétitifs, les opportunités de formation et de développement professionnel).



CENTRE POUR LES  
RELATIONS INTERPERSONNELLES

CENTRE FOR  
INTERPERSONAL RELATIONSHIPS



For professionals interested in supervised practice, contact us to find out why numerous supervised practice clinicians are choosing to make CFIR-CPRI their home for their new practice (e.g., training opportunities in different CPO recognized competency areas, supervisors trained in different therapeutic modalities, a steady flow of clients, support in preparing for licensing exams, access to all learning and training opportunities provided to CFIR-CPRI associates).

Pour les professionnels intéressés par la pratique supervisée, contactez-nous pour savoir pourquoi de nombreux cliniciens en pratique supervisée choisissent de faire du CFIR-CPRI leur demeure pour leur nouvelle pratique (par exemple, des opportunités de recevoir une formation dans différents domaines de compétences reconnus par le CPO, des supervisés formés dans différentes modalités de traitement, un flux constant de clients, le soutien à la préparation des examens pour la licence, l'accès à toutes les opportunités d'apprentissage et de formation offertes aux associés du CFIR-CPRI).

We are seeking professionals interested in offering assessment and/or treatment services to:

- Children and adolescents
- ASD specialization
- Adults
- Couples

**Job Types:** Full-time, Part-time

**Location:** Ottawa, Toronto, St. Catharines (in-office and/or virtual)

**Salary:** \$200.00 to \$250.00 per hour

**Schedule:**

- Day shift and/or evening shift
- Monday to Friday
- Saturday is also available

**Education:** Completion of Ph.D. in Clinical Psychology, or Psy.D. in Psychology

## WHY JOIN THE CFIR-CPRI TEAM?

- Community of engaged and warm professionals
  - Offices located in downtown Ottawa, Toronto and St. Catharines
  - Flexible hours: full-time and part-time, face-to-face, remote or hybrid model
  - Individual supervision and weekly consultation groups
  - Training workshops and professional development activities
- Competitive associate fees, which include a multitude of services: access to offices, licenses for teletherapy software and clients and clinical file management systems, administrative and marketing services, etc.



CENTRE POUR LES  
RELATIONS INTERPERSONNELLES

CENTRE FOR  
INTERPERSONAL RELATIONSHIPS



Nous recherchons des professionnels intéressés à offrir des services d'évaluation et/ou de traitement pour :

- Enfants et adolescents
- Spécialisation TSA
- Adultes
- Couples

**Types d'emploi :** Temps plein, Temps partiel

**Localisation :** Ottawa, Toronto, St. Catharines (en présentiel et/ou virtuel)

**Salaire :** 200,00 \$ à 250,00 \$ de l'heure

**Horaire :**

- De jour et/ou de soir
- Lundi au vendredi
- Samedi est aussi une possibilité

**Éducation :** Complétion d'un Ph.D. ou d'un D.Psy. en psychologie clinique

## POURQUOI JOINDRE L'ÉQUIPE CFIR-CPRI ?

- Communauté de professionnels engagés et chaleureux
- Bureaux situés aux centres-villes d'Ottawa, Toronto et de St. Catharines
- Horaires flexibles : temps plein et temps partiel, en présentiel, à distance ou modèle hybride
- Supervision individuelle et groupes de consultation hebdomadaires
- Ateliers de formation et activités de perfectionnement professionnel
- Frais d'associés compétitifs, qui incluent une multitude de services : accès aux bureaux, licences pour logiciels de téléthérapie et système de gestion de clients et de dossiers cliniques, services administratifs et de marketing, etc.

**If you would like more information, please do not hesitate to contact  
Dr. Joshua Peters, Director – Associates and Training programs, at [joshua.peters@cfir.ca](mailto:joshua.peters@cfir.ca)  
It will be our pleasure to meet you and answer your questions!**

**Si vous souhaitez obtenir plus d'informations, n'hésitez surtout pas à contacter  
Dr. Joshua Peters, Directeur – Associés et Programmes de formation au [joshua.peters@cfir.ca](mailto:joshua.peters@cfir.ca)  
Il nous fera plaisir de vous rencontrer et de répondre à vos questions !**